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КОЛХОЗНАЯ КУЗНИЦА

По родной
Всесоюзное совещание

работников мебельной
промышленности

По наряду бригадира колхозник

Алексей Грачев возил дрова на

ферму. На работе произошло не-

большое происшествие. Раскова-
лась нога у лошади. «Намнет
конь ноши, — подумал Грачев, —
введу его к нашему кузнецу Фе-
дору Сибуль. Пусть он пережует

лошадку». Сказано — сделано, и

колхозник направился на окраи-

ну села Гусева Гора, где звенел

кузнечный молот. Там, оставив

все несрочные дела, быстро пе-

рековали лошадь, и Грачев снова

поехал на работу.

Колхозный кузнец Федор Си-
буль выполняет важную и очень

нужную работу в деревне. Он ре-

монтирует телеги, сани, кует ло-

шадей, делает различные работы
для односельчан, бывает, что по-

могает механизаторам привести в

порядок машину, сделать какую-

либо нужную деталь. У него про-

ворные и умелые руки. Но в его

работе немало недостатков. Быва-
ет, что он не .проявляет инициа-

гивы, ждет, когда заставят что-ли-

бо сделать. А ведь он имеет боль-
шой жизненный опыт, много мо-

жет и сам подсказать правлению.

Скажем, почему бы ему еще в на-

вале осени не приступить к ре-

монту саней? И колхоз пол-

востью был бы обеспечен санями.

Чало проявляет он творческой

смекалки и во многих других во-

просах.

Что же делает правление колхо-

а имени Калинина, чтобы улуч-

шить работу кузницы и помочь

№ работникам избавиться от не-

іостатков? Прямо говоря, здесь

просто забыли, что кузница су-

ществует, и вспоминают о ней
ишь тогда, когда наступает зи-

*а и надо ковать лошадей, ремон-

Ировать сани. Ни бригадиры, ни

председатель, ни другие члены

правления не заглядывают в куз-

ену. А периодически бывать там

пуяздо, помогать кузнецам в ра-

'°те, интересоваться их нуждами

• запросами. Если бы правление

іг ° делало, то сельсжохозяйствен-

»ый инвентарь, который сейчас

Шлется на территории колхоза,

Ійно был бы свезен, к кузнице

1 Ремонтировался.

j Так же беспечно относится к

своей кузнице и правление кол

хоза имени Ленина, Кузница здесь

вообще начала работать только

недавно, а до этого была закрыта

на замок, Между тем нужда в ней

была большая. Во всех бригадах
имеется много различного инвен-

таря, который нужно приводить

в порядок. Так, в бригаде Михаи-
ла Демина ощущается острый не-

достаток в санях. Лошадей в

бригаде міного, а саней нет. По-

этому многие работы в установ-

ленные сроки не выполняются. А
ведь т. Демин давно работает в

сельском хозяйстве и знает на-

родную пословицу: «Готовь сани

летом, а телегу — зимой». Если

бы он был более заботливым хо-

зяином, то раньше бы побеспоко-
ился о состоянии дел в кузнице,

помогал кузнецу т. Болуну в ра-

боте.

Колхозная кузница является

важным предприятием в произ-

водственной деятельности каждой

сельскохозяйственной артели. От
ее четкой и бесперебойной рабо-
ты зависит состояние инвентаря

и выполнение различных работ в

колхозах. Поэтому нужно обра-
щать серьезное внимание на ра-

боту кузницы. Следует посылать

туда людей, хорошо знающих куз-

нечное дело, дисциплинированных

и честных. Надо позаботиться о

подготовке молодых кузнецов.

Опытным работникам следует при-

креплять молодых парней и дать

им задание в совершенстве освоить

нужную для колхоза . специаль-

ность. Само собой понятно, что

каждая кузница должна быть в

достаточном количестве обеспече-

на углем, инвентарем, инстру-

ментом.

12 декабря закончилось все-

союзное совещание работников ме-

бельной промышленности, прохо-

дившее в Москве, в Колонном за-

ле Дома союзов.

В прениях по докладам минист-

ра бумажной и деревообрабаты-
вающей промышленности СССР
тов. Вараксина М вице-президента

Академии строительства и архи-

тектуры СССР тов. Власова вы-

ступили главный инженер Г о-

мельского деревообрабатывающе-
го комбината тов. Стрижевский,
начальник цеха корпусной мебели

Сталинградского лесопильного и

деревообрабатывающего комбината
тов. Благовещенский, директор

мебельной фабрики «Краснодере-
вец» Томской области тов, Ша-

ратский, начальник Челябинского

областного управления мебельной
и деревообрабатывающей про-

мышленности тов. Гольдберг,
главный инженер Ивановского
мебельного комбината тов. Лейбо-
вич, заместитель министра стан-

костроительной и .инструменталь-

ной промышленности тов. Воробь-
ев, заместитель министра торгов-

ли СССР тов. Трифонов.
В работе совещания принял

участие первый заместитель Пред-
седателя Совета Министров СССР
тов. А. И. Микоян.

Участники совещания приняли

обращение ко всем рабочим и ра-

ботницам, і инженерно-техниче-

ским работникам и / служащим

мебельных предприятий Советско-
го Союза.

(ТАСС)
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Кемеровская область. Сталннск
— город металлургов и шахтеров

строится индустриальными мето-

дами. Трест «Сталинскпромстрой»
сооружает пятиэтажные дома из

крупных железобетонных блоков.
Первый дом уже сдан в эксплуа-

тацию к 7 ноября. Новый способ
возведения зданий подхвачен и

другими строительными организа-

циями. Заложено еще несколько
фундаментов под сборные крупно-

блочные жилые дома.

На снимке: установка блоков но-

вого дома. За работой лучшая

бригада И. С. Близнюка.

Фотохроника ТАСС

Сейчас в колхозах района раз-

вертывается подготовка к весен-

не-полевым работам. Роль колхоз-

ной кузницы в этом важном деле

велика. Поэтому правления кол-

хозов должны позаботиться о том,

чтобы их кузницы работали об-

разцово и помогали вовремя про-

изводить все текущие работы по

ремонту различного инвентаря.

Ленинабадская область. Пролетарский кирпичный завод за год

выпустил 21 миллион 600 тысяч штук кирпича при плане 19 миллио-

нов. На предприятии уделяется большое внимание механизации тру-

доемких процессов. Глина из карьера добывается при помощи мно-

гоковшовых экскаваторов.

На снимке: добыча глины из карьера многоковшовым экскава-

тором.

Фотохроника ТАСС

Успех череповецких

металлургов

ЧЕРЕПОВЕЦ. (ТАСС). Черепо-

вецкие металлурги с начала года

выплавили 23 тысячи тонн сверх-

планового чугуна, досрочно вы-

полнив 'свое социалистическое

обязательство, принятое на

1956 г.

Намного также перевыполнено

обязательство по выработке сверх-

планового агломерата и кокса, От

снижения себестоимости продук-

ции коллектив завода получил 28

миллионов рублей экономии.

Л ю ди нашего города

Откатчица Тамара Андреева

Начало большой работы
С каждым днем в колхозе

'Путь к коммунизму» все шире

щ ире развертывается фронт ра-

но подготовке к весне. Еже-

1Невн о 6 —8 лошадей вывозят на-

'на поля. Особенно умело ор-

, ан изует дело бригадир Михаил

*Ц. В его бригаде вывезено 60

,)Нн органических удобрений.

<)Т

Старательно работают овощево-

ды. Через три — пять дней они

полностью закончат очистку всех

540 рамомест. Заготовлено био-

топливо. Второй раз производится

очистка семян. На одном из засе-

даний правления колхоза утверж-

ден план размещения культур.

Перед комбинатом шахты имени

С. М. Кирова Тамара Андреева за-

медлила шаг. А может быть не хо-

дить, подождать до завтра? Воз-
можно, найдется работа более под-

ходящая. Последнее слово не пон-

равилось ей. «Значит, здесь на

шахте все работы не подходящие?
И взбредет же такое в голову!»—

подумала Тамара, подходя к про-

ходной.
— На шахту хочу устраивать-

ся, ■— оказала она дежурному.

— Как, принимают там или

нет?
— А ты узнай в отделе кадров,

— и он показал рукой направле-

ние,

• В отделе Тамаре предложили ра-

ботать откатчицей.
— С недельку поучитесь, —

оказали ей, — а там и самостоя-

тельно начнете трудиться. Рабо-
та не сложная, но ответственная.

От вас будет зависеть труд десят-

ков людей.
Обратно Тамара шла радостная.

— Завтра на работу в шахту!
— сказала она дома.

Коллектив, в который назначи-

ли Тамару, оказался дружным,

сплоченным.

— Значит, после десятилетки

на производство? Это хорошо, —

оказала ей одна из откатчиц. —

Вот и будем друг другу помогать.

У тебя знаний больше, у нас —

опыт, глядишь, и дело пойдет луч-

ше, веселее.

Несколько дней Тамара при-

сматривалась к работе откатчиц,

расспрашивала непонятное, да и

они по своему опыту знали, на

что следует обратить больше вни-

мания.

И вот наступил день, когда Та-
маре Андреевой разрешили рабо-
тать самостоятельно.

— Учителя выполнили свой
долг, — шутили еткатчйцы, —

теперь наша помощь уже не нуж-

на.

И хотя девушка трудилась са-

мостоятельно, но, еще долго чув-

ствовала, как за ее работой на-

блюдают товарищи. Малейшая
оплошность исправлялась тут же,

на месте.

Уже второй год пошёл с тех

пор, йак бывшая десятиклассни-

ца впервые переступила порог

комбината шахты. За это время

она полюбила работу, нашла но-

вых друзей.
Из шахты беспрерывным по-

током идет сланец. Бесперебойно
работают механизмы.

— Это сколько же мы сегод-

ня сланца выдадим? — спросила,

у подруги Валентина Александ-
рова.

Но разтовор пришлось прервать.

I Снизу поступила клеть. Несколь-
ко мгновений — и сланец идет в

опрокид, а оттуда по ленте

транспортера — на сортировку.

В пустую клеть вдвинут порож-

няк, и она скользит вниз. И так

беспрерывно в течение 8 часов.

Когда окончилась смена, от-

катчицы узнали о большой про-

изводственной победе. Они выдали

на-гора 520 вагонов сланца. Об
этом говорилось в «молнии», вы-

вешенной в нарядной.

— Коллектив нашей смены, —

говорит Тамара Андреева, — дал

слово в дальнейшем работать еще

лучше. Сейчас горняки шахты

трудятся в счет 1957 года. Зна-
чительный рост добычи слан-

ца обеспечен за счет улуч-

шения организации труда и

более полного использования Гор-

ной техники. Раньше были часты

простои навалоотбойщиков из-за

порчи транспортеров. Теперь эти

случаи редки. Значительно улуч-

шилась работа подземного транс-

порта.

Разговаривая с Тамарой Андре-
евой, убеждаешься в том, что она

по-настоящему любит свое дело,

интересуется не только работой
своей смены, но и болеет душой

за честь всего предприятия.

И. ПЕРМИНОВА.
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ЗА КУЛЬТУРУ
В ТОРГОВЛЕ

Чуткос ть

по необходимости

В промтоварный магазин № 2,
что в поселке второй шахты, вхо-

дит несколько покупателей. Судя
по тому, как они внимательно

осматривали помещение, их инте-

ресовали товары домашнего обихо-
*да. Не найдя ничего подходяще-
го, один из них сосредоточил

свое внимание на единственном

пружинном матраце, стоящем

чуть поодаль входной двери.

— Сколько стоит этот матрац?
— опросил он.

— 300 рублей, — ответила

продавец т. Ласточкина.
— Да-а, — вздохнул покупа-

тель.

Вздыхать было о чем. Дорого-
стоящая вещь почти припвд в

негодность. И все потому, что то-

вары хранить негде. Матрац этот

завезли сюда более года назад. За
прилавок не вместишь, а в общем
зале его так испачкали, что он

потерял вид. С той поры и лежит

он недвижимым имуществом, ни-

кому ненужным.

— Вы не обращайте внимания

на то, что у нас пусто. Это не

значит, что мы плохо снабжаем
потребителей. Диван, кушетку—

пожалуйста. Сегодня закажу —

послезавтра 'будут, — объяснила
продавец.

Мы заинтересовались столь

любезным вниманием к покупате-

лю и опросили:

— Почему именно по заказу?
Продавец кивнула головой в

сторону..матраца и пояснила:

— А если я приваду диваны,

кушетки, кровати, то куда же мне

их поставить?
И верно, куда? Кладовой нет.

Само помещение магазина очень

теоное.

Наблюдали мы здесь и такие

сценки. Входит женщина и, не

найдя нужных ей товаров, тотчас

же уходит обратно.
— Вам не матрац ли? А может

кровать, то я закажу ее на базе!
— кричит ей вслед продавец. 

Но женщина не слышит. Она
уже успела скрыться за дверью.

— Вот из-за этого и план не

выполняю. Разве же я за каждым

смогу уследить и спрашивать,

что ему нужно? — пожаловалась

продавец.

Да, конечно, не может. Товар
всегда должен быть на виду, на

глазах у покупателя.

Еще об одной
торговой точке

— Где здесь можно купить

продукты? — спросил у нас один

из прохожих.

Мы указали' на продуктовый
магазин № 2, но он оказался за-

крытым.

Где-то тут должен быть еще

магазин. Но где он? Мы внима-

тельно осмотрели все окрестные

домики поселка, но не нашли ни-

каких признаков торговой точки.

Наконец, заметили, что из одного

коттеджа вышел человек с по-

купками. Мы отправились туда.

Перед нами — небольшой домик,

возле которого лежали разбросан-
ные кем-то бутылки. Никжой вы-

вески, конечно, на нем не было.
Но теперь никто из нас не сом-

невался, что все-таки мы нашли

то, что нам нужно.'
Спустя несколько минут мы

очутились в помещении, сплошь

заставленном ящиками, бочками.
В ящиках был (картофель, а в

бочках — соленые помидоры. Все
это даже не закрыто, лежит прямо

у ног покупателей. Сверху сып-

лется штукатурка и уже не без
того, что обломки ее попадают в

бочки, а оттуда — и покупате-

лю. На полу непролазная грязь,

пыль.

Затем мы заинтересовались че-

стностью продавца тов. Гусевой.
Ііупили 200 граммов печенья, а

затем попросили перевешать его.

На 15 граммов нас обманули и

4 копейки недодали сдачу. Кроме
того, мы купили несколько короб-
ков спичек и заплатили за них

по 10 копеек за каждый, в то

время как стоимость его — 8 ко-

пеек.

— Такое здесь случается ча-

сто, — шепнул нам один из по-

купателей.
— А продавцу нажива, — по-

дытожил другой.
Все они правы. Людям, обманы-

вающим потребителя, не должно

быть места в советской торговле.

Кто КОГО

обманывает?

В магазине iNs 30 в Больших
Лучках мы также решили удосто-
вериться в честности продавцов.

Не подозревая в нас контролеров,

продавец вешает по нашему требо-
ванию 500 граммов риса, 500
граммов манной крупы и 400
граммов макарон. После чего,

предъявив соответствующие до-

кументы и пригласив заведующую

магазином т. Гусеву, мы отпра-

вились к контрольным весам. Они
показывают такой вес: риса вме-

сто 500 граммов нам свешали 485
граммов, манной крупы — 490, а

макарон нам недовешали 5 грам-

мов.

— Не может быть! — запроте-

стовала продавец. — Я вешала

правильно. Это контрольные ве-

сы врут.

Пришлось перевешать покупки

на весах продавца. Но странное

дело! Все правильно, а макарон

нам свешали даже на 40
граммов больше, чем полагалось.

В уаком случае нет никаких осно-

ваний обвинять продавца в не-

честности, в обмане потребителя.
Тем не менее неясно, кто же кого

все-таки 'обманывает? Пожалуй,
на этот вопрос не ответит и за-

ведующий торговым отделом ОРСа
т. Русаковский. Он — постоян-

ный посетитель этого магазина, а

вот не замечает, что контрольные

весы не в порядке. Так каким же

весам верить, т. Русаковский?

Д. ПАНАТОС,
Д. КАЛИНИЧЕНКО,

общественные контролеры

шахты № 2.

А. МИХАЛОВ,
сотрудник редакции.

ИЗ ОПЫТА НОВАТОРОВ    •

Орел. Имя фрезеровщика завода «Трансмаш» В. Г. Дере-
вянкина широко известно на Орловщине. Это один из лучших

новаторов. В текущем году он подал десять рационализатор-

ских предложений, из которых шесть внедрены в производст-

во и дали экономию свыше тридцати пяти тысяч рублей. > Не-
давно тов. Деревянкин механизировал операцию, которая
раньше производилась вручную. От применения этого при-

способления экономический эффект составит свыше ста тысяч

рублей в год.
На снимке: фрезеровщик Владимир Григорьевич Деревян-

кин за работой.
Фото В, Поспелова. Фотохроника ТАСС

К голосу рабочих
не прислушиваются

(Письмо в редакцию)

На состоявшемся в октябре от-

четно-выборном профсоюзном соб-
рании в жилищно-коммунальном

отделе треста « Ленинтрадсяанец»
выступающие критиковали мест-

ный комитет и администрацию за

то, что здесь не были введены

расчетные книжки. С тех пор про-

шло немало времени, но и на се-

годня это замечание осталось не-

услышанным. В результате в дни

получения заработной платы воз-

никает много недоразумений, так

как рабочие не знают, почему и

за что с них производятся удер-

жания. А удерживают здесь не-

редко то, что не положено. Вот
несколько фактов.

С ведома начальника ЖКО
т. Челпанова и старшего бухгал-
тера т. Алексеевой с рабочих
удерживают образовавшийся по

квартплате долг. При этом ника-

ких квитанций не выдается и в

платежной ведомости ничего не

отражается. Когда рабочие спра-

шивают у кассира, за что произ-

ведены удержания, он всегда от-

вечает:

— 'Я ничего не знаю. Идите в

бухгалтерию. Там разберетесь.

Кассир прав, но в бухгалтерии
всегда «народ занятый», а потому

концов не найдешь. Так, напри-

мер, высчитали с зарплаты за

квартиру с дворника т. Лащиня-
ной.

Нередки и такие случаи. После
того, как наряд рабочим оформ-
лен, подписан ответственным ли-

цом за принятую работу, бухгал-
терия исправляет наряд так, ш

ей нужно. Но, как правило, сум-

му действительного заработка
уменьшает. Рабочий же об этом

в известность не ставится.

От такой негодной практики

которая прочно укоренилась в

бухгалтерии ЖКО, пора решитель-

но отказаться.

С. ГРИГОРЬЕВ.

Начало большого пути
Это было в ноябре нынешнего

года. Ночью выпал снег, а утром
поднялась метель. Бригадир ка-

менщиков Яков Францевич Мэ-
жейко, работающий со своей
бригадой на строительстве домов

в известковом карьере в Печур-
ках, озабоченно погладывал на

дорогу, покрытую снежными за-

носами.

«В такую пургу дойдет ли ма-

шина с материалами? А то опять

полдня простоим без дела», — по-

думал он.

Но тревога бригадира оказа-

лась напрасной — автомашина

пришла. Вместе с долгожданным

грузом шофер привез неожидан-

ную весточку и для самого брига-
дира.

— Яков Францевич, получай
письмо! — сказал он.

Можейко развернул записку и

быстро ее прочитал.

— Какие новости тебе пишут?
Расскажи, если не секрет, — по-

интересовались каменщики.

— Переводят меня в другую

бригаду. Ведь столько лет вместе
работали! Жалко оставлять вас.

Но приказ есть приказ и его надо

выполнить, — объяснил брига-
дир.

...На следующее утро, задолго

до заводского гудка, Яков Фран-
цевич Можейко появился на

строительной площадке, располо-
женной в поселке Большие Луч-
ки, где ему отныне предстояло

трудиться вместе с рабочими
строительного управления треста

«Газеланцеетрой».
— А вот и Можейко явился!

Легок ты, братец, на помине, —

с радостью приветствовал гостя

старший производитель работ
коммунист Владимир Петрович
Громов. — Присаживайся к сто-

лу, Мне с тобой поговорить надо

о делах.

И Владимир Петрович расска-

зал Можейко о том, что ему до-

веряют руководить комсомольско-

молодежной бригадой каменщиков,

скомплектованной из выпускни-

ков строительной школы № 30.
— Ребята в твоей бригаде мо-

лодые, неопытные. Придется по-

возиться с ними основательно,

чтобы сделать квалифицирован-
ными каменщиками. Запомни од-

но золотое правило — ничего не

делай необдуманно. А если будет

трудно, то приходи ко мне, посо-

ветуемся сообща, — наставлял

Громов бригадира. — Я думаю,

что справишься с порученной
работой.

— Постараюсь, Владимир Пет-
рович, — заверил Можейко и

вышел из конторы на территорию

стройки.
«Давненько уже я не бывал в

этих местах. Как многое измени-

лось!» — рассматривая панора-

му стройки, с гордостью за своих

товарищей по работе подумал про

себя Можейко.
Да, многое изменилось на ок-

раине поселка Большие Лучки за

последний год! Вот взметнулась в

небо стрела башенного крана воз-

ле Дома культуры, одетого в

строительные леса. За поредевшей
стеной векового леса тут и там

возвышаются силуэты строящих-

ся домов. Хотя за 8 лет работы,
после окончания школы ФЗО, Яко-
ву Можейко и самому пришлось

активно участвовать в строитель-

стве производственных и куль-

турно-бытовых зданий Руднен-
ской МТС, цех-ов газосланцевого

завода, но все то, что он увидел

здесь, поразило его. Довольный
новым назначением, бригадир
познакомился с молодыми камен-

щиками — комсомольцами Нико-

лаем Белым, Алексеем Тружюо-
вым, Павлом КлывоВскмм, Игорем
Мусатевко и другими членами

бригады.
Первое «боевое крещение» ка-

менщиков бригады т. Можейко
состоялось 15 ноября на расчист-

ке строительной площадки для

закладки нового 12-®таргирного
дома. Затем они сами подготовили

котлован под фундамент и в сжа-

тые сроки закончили все работы
«нулевого цикла».

— Вот мы и вышли на опера-

тивный простор! — как-то ска-

зал в беседе во время обеденно-
го перерыва Николай Белый. —

Завтра начнем кладку стен. А
как будем работать, с подсобни-
ками или без них?

— Я думаю, что справимся со

всеми делами сами. 'Как думаете,

хлопцы? — спросил Можейко.
— Конечно, оправимся без

подсобников! — дружно подтвер-

дили каменщики.

Так было положено начало сов-

мещению профессий, что позволи-

ло высвободить 8 подсобных ра-

бочих, которые нужны на других

объектах. А вскоре в комсомоль-

ско-молодежной бригаде зароди-

лось и другое важное мероприя-

тие — социалистическое сорев-

нование. Бригада каменщиков

решила завершить кладку стен
будущего здания к 15 января. Хо-
тя это обязательство не такое У®
показательное, разница в сроках
исчисляется лишь несколькими
днями, но оно послужило важным
событием в жизни молодых ка-
менщиков. На стройке нынче доб-
рыми словами отзываются о тру-
довых успехах бригады камен-
щиков Якова Можейко. В ноябР1
они выполнили производственно
задание на 170 процентов, а в Д е
кабре дела идут значительно луч
ше. Сейчас каменщики быстр
возводят стены первого эта® 3
систематически

задания.

Первая самостоятельная Р а ° 01
обязывает молодежь многому-
школе каменщики учились новы
методам труда, а на стройке про1 '
дут хорошую практику. НаУча
ся не только быстро и качество
но вести кладку стен, но сами о.
дут выполнять все операД111'
укладкой железобетонных яз .

лий, постигнут плотничное
место. ь

Впереди у каменщиков

светлую жизнь, путь к- ма
ству, к творческим дврпа
мирному созидательному Т;,Р-
благо любимой Родины.

И.
1 КОНОНОВ. j
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В БОРЬБЕ ЗА ПОВЫШЕНИЕ ПРОДУКТИВНОСТИ
ЛУЧШЕ УХОД—
больше молока
На скотный двор я, как и все

joflPKH нашей фермы, прихожу к

5 часам утра. Прежде всего уби-
) в стойлах, обмываю у коров

вымя, протираю полотенцем и

приступаю в дойке. Вымя обяза-
тельно массажирую. Подоив, даю

норм. После раздачи его чищу ко-

ров щеткой.

Животных мы доим и кормим

три раза в день. Днем даем из-

кельченный сырой картофель но

8 килограммов на корову и кило-

грамма два соломы. На вечер, как

правило, оставляем силос. Его да-

ем по 12 килограммов.

Задав корм, всегда наблюдаю,
чтобы животные не выбрасывали
его из кормушек, а полностью

поедали.

Большое значение для надоев

полова в зимнее время имеет то,

t какой упитанности скот паре-

іадит на зимнее содержание. По
-тому слабых коров осенью мы

вдкармливаем капустным листом,

юрнепл одами.

Среднесуточный надой молока

іг каждой коровы сейчас у меня

оставляет 5—6 литров. За два

іесяца нового хозяйственного го-

№ надоила от каждой коровы на

124 литра молока больше, чем за

'« же 'время прошлого года.

На своем опыте я убедилась,

tro чем лучше будешь ухаживать

а скотом, точнее соблюдать рас-

орвдок на ферме, тем больше по-

учишь молока.

В новом хозяйственном году члены сельхозар-

тели «Шахтер» борются за дальнейшее увеличе-

ние доходов от молочного стада, свиноводства,

птицефермы и других отраслей колхозного про-

изводства. В октябре 'и ноябре надой молока от

каждой фуражной коровы в среднем по колхозу

увеличился на 81 килограмм по сравнению с тем

же периодом прошлого года. Это — лучший ре-

зультат в районе. Подведя итоги работы живот-

новодов за два месяца хозяйственного года, ис-

полком райсовета вновь присудил переходящее

Красное знамя колхозу «Шахтер».

На этой (странице выступают некоторые работ-

ники сельхозартели, которые делятся опытом

своей работы.

ДВЕ ПОДР

И. ИВАНОВА,

доярка.

Экономим корма
В этом году наш колхоз в до-

мочном количестве заготовил

ілоса, много выделил на фураж

фтофеля, завозит концентраты.

№ажо грубых кормов заготовле-

• мало. Поэтому перед нами, жи-

тноводами, стоит задача — бе-
Жно, экономно их расходовать.

Коллектив Переборской живот-

йодческой фермы с первых дней

®йлового содержания скота стре-

ятся точно соблюдать рацион

фмления животных, борется за

Щиональное использование каж-

То килограмма клевера, сена, со.

•иы. Был у нас случай. Телят-
*Ча Александра Журавлева из-

‘Иодовала за месяц сена больше
^усмотренной нормы. Живот-
,6»ды резко критиковали т. Жу-
кову за бесхозяйственность,
'“ерь она не нарушает устаяов-

'чвых рационов.

^ два месяца нового хозяйст-
во года по ферме надой мо-

!Ja от каждой фуражной коровы

дичился на 51,7 литра по

Мнению с тем же периодом

^Шлого года. А передовые дояр-

I Екатерина Тронникова и Алек-
І8 ДРа Александрова получили от

коровы на 86—89 лит-

II волока больше, чем в прош-

‘ г °ду.
Экономное и рациональное рас-

*°вание кормов мы сочетаем с

бдением распорядка дня на

и поэтому добиваемся не-

#х их результатов.

П. ИВАНОВ,
заведующий фермой.

На дворе еще совсем темно. На
хмуром небе тускло мигают звез-

ды. По дороге, что идет от дерев-

ни Закуп в Сижно, торопливо ша-

гают две молодые деівуіиши — Н

на Собатева и Мария Шацкая.

— Как бы нам не опоздать, —

говорит Нина. — Очень скользко,

да и вышли мы сегодня минут на

десять поздней.

— Зато не идем, а летим, —

ответила Мария.

Девушки начинают вспоми-

нать о вчерашнем вечере в клубе
и за разговорами не заметили ка®

оказались возле скотного дво-

ра Сиженской фермы.

...Нина Соболева и Мария Шац-
кая работают доярками на Си-
жшокой ферме. Закрепленные за

ними группы коров стоят в про-

тивоположных концах скотного

двора, поэтому во время уборки
помещения, чистки животных они

частенько забегают друг к другу

посмотреть: у кого лучше выпол-

нена работа. Внимательно следит

каждая из них и за надоем моло-

ка. Радуются, если надои увели-

чиваются, переживают, если коро-

вы начинают меньше давать мо-

лока.

Нииа Соболева, окончив семи-

летку, не захотела оставаться в

колхозе и ушла работать на шах-

ту № 3. Здесь она полтора года

была породовыборщицей.

Решения Партии и Правитель-
ства о подъеме сельского хозяй-
ства заставили девушку задумать-

ся: колхозу нужны молодые рабо-

чие руки, а она ушла. Не вер-

нуться ли?

И вот Нина вновь в колхозе. Она
второй год уже . работает дояркой.
В 1955-56 хозяйственном году

Нина надоила от каждой коровы

своей группы по 2.429 литров

молока. Сейчас она добивается но-

вых успехов. За первые два ме-

сяца хозяйственного года Нина
получила от каждой коровы на

53,5 литра молока больше, чем за

это же время в прошлом году.

Нину Соболеву вызвала на со-

реваование доярка колхоза «Путь
к коммунизму» Я. Г. Беляева. Уз-
нав об этом, Нина заяівала:

— Межколхозное соревнование

— хорошее дело. Я взяла обяза-
тельство в этом году надоить от

каждой коровы по 2.800 литров

молока. Буду стараться, чтобы
обязательство выполнить. Думаю,
что и Мария от меня не отстанет.

По-другому сложилась жизнь у

Марии Шацкой. Она, закончив 4
класса, сидела дома, иногда ра-

ботала в колхозе, а потом посту-

пила разнорабочей в строитель-

ную организацию в Сланцах. Но
здесь Марии работа показалась тя-

желой, и она уволилась через

полтора года. Мария не была чле-

ном колхоза, но часто прихо-

дила на скотный двор, помогала

убирать помещение, носила кор-

ма, а коцда кто-нибудь из доярок

просил помочь подоить корову—

она охотно соглашалась. Посте-
пенно девушка втянулась в об-
щественный труд и попросила1

принять ее в колхоз. Видя любовь

Марии к животным, колхозники

доверили ей группу коров. Это
было в мае 1956 года.

Добросовестно потрудилась Ма-
рия на своем ответственном посту.

Она получила за перевыполнение

плана надоя около 500 литров

молока в порядке дополнительной
оплаты.

Новый хозяйственный год Ма-

рия начала неплохо: за первые

два мейяца надои молока от каж-

дой коровы ее группы выросли на

32,1 литра.

— В этом году я от Нины не

отстану, — уверенно заявляет

Мария, — приложу все силы к

этому.

Совместная работа сдружила

Нину Соболеву и Марию Шацкую,
вызвала хорошее чувство сорев-

нования, товарищеской взаимной
помощи.

Девушки не жалеют о том, что

расстались с производством и при-

шли работать в колхоз. В этом

году Нина получила в порядке

дополнительной оплаты 1.300

литров молока, а на трудодни —

5 тысяч рублей только авансом

и 1,5 тонны зерна. Мария зара-

ботала поменьше, но ведь она и

работала не Полный год.

Правильный путь избрали Ни-
на Соболева и Мария Шацкая.
Хочется пожелать им больших
успехов в работе и жизни.

И. КРЫЛОВ.

Совместными усилиями

ЗА 100 ЯИЦ
на куру-несушку

В нашем колхозе более 600
кур. Основная масса их выраще-

на из цыплят весеннего завоза.

Молодые куры начали нестись

в ноябре. Сейчас сбор янц с каж-

дым днем увеличивается. Если
1 декабря за день мы получили

75 штук, то 12 декабря собра-

ли 177. Только за 12 дней декаб-

ря получено более 1.300 яиц.

Что способствует увеличению

яйценоскости кур? Главное зак-

лючается в том, чтобы куры по-

лучали своевременно разнообраз-
ный корм, а световой день продол-

жался не менее 13— 14 часов.

Корм птицам я приготовляю с

вечера. Варю картофель, иногда

вместе, с конским мясом. Корм

подсаливаю, добавляю пшеничных

отрубей и часть трикальцийфос-
фата. Затем все это перемешиваю.

Такой юорм даю курам утром.

Днем насыпаю в кормушки овес,

а вечером — пшеницу. В пере-

рывах между кормлениями в ку-

рятник кладу сырой картофель,

морковь, кочны капусты. Один
раз в неделю даю рябину, заго-

товленную с осени.

Электрический свет включаю

утром в 6 часов 30 минут. Окна

в птичнике небольшие, поэтому в

пасмурные дни свет не выключаю

весь день. Световой дспь в птич-

нике продолжается до 8 часов ве-

чера.

В прошлом хозяйственном году

я получила 84 яйца от каждой
куры-несушки. В 1956-57 году

думаю получить не менее 100
яиц.

И. ИВАНОВА,
птичница.

Наш опыт работы

Сижеяская комплексная брига-

да организовалась в июне этого

года. До этого между полеводами

и животноводами было много неу-

рядиц. Каждый отстаивал свои

интересы в заработке и в распре-

делении работ, а чтббы уладить

разногласия, бригадиру и заведую-

щему фермой приходилось каждый

раз обращаться в правление кол-

хоза.

По-иному пошла работа с орга-

низацией комплексной бригады.
Теперь бригадир имеет возмож-

ность сам планировать и распреде-

лять колхозников и транспорт на

все виды работ. И полеводы, и жн-

вопноводы теперь объединены об-
щим желанием — развивать все

отрасли хозяйства. Ведь это не

только повышает стоимость трудо-

дня, увеличивает общественное
богатство, но и затрагивает честь

всего коллектива бригады.

Совместными усилиями всех

колхозников в минувшем хозяй-
ственном году коллектив брига-
ды добился неплохих успехов. Мо-
лочно-товарная ферма получила от
каждой фуражной коровы по

2.374 литра молока, перевыпол-

нив взятое обязательство на 474
литра. Передовая доярка Мария
Алексеевна Полунина надоила от

каждой коровы своей группы по

2.589 литров молока. Свиновод-
ческая ферма также перевыполни-

ла план получения поросят, а сви-

нарка Эмилия Осиповна Пнрник
получила от каждой свиноматки

по 21 поросенку.

Благодаря тому, что земля хо-

рошо была удобрена и своевре-

менно проведена уборка урожая,

бригада получила по 19 центне-

ров озимой ржи с каждого из. 10

гектаров засеянной площади, по

135 центнеров картофеля с гек-

тара на площади 7,5 гектара. До-

бросовестно потрудились на поле-

вых работах Зинаида Карповна

Грядкина и Зинаида Михайловна

Кахк. Они получили только в по-

рядке дополнительной оплаты по

700—500 килограммов картофе-

ля.

Большая заинтересованность

колхозников в общественном тру-

де, борьба полеводов и животно-

водов за честь своей бригады спо-

собствуют лучшему выполнению

работ в новом хозяйственном го-

ду. Сейчас семенное зерно пол-

ностью отсо(ргировано, на поля

вывезено более 30 тоня торфа и

20 тонн навоза. Вывозка органи-

ческих удобрений продолжается.

К животноводческим фермам свое-

временно подвозится достаточное

количество корма. В целом по

ферме надои молока от каждой фу-

ражной коровы за первые два ме-

сяца увеличились на 68,4 литра

по сравнению с тем же периодом

прошлого года. При помощи всего

коллектива бригады доярки М. А.
Полунина, В. И. Фролова, Н. Т.
Соболева, М. IL Шацкая борются
за получение 2.800—-3.000 лит-

ров молока от каждой коровы.

Сочетая интересы работников

различных отраслей колхозного

производства, борясь за увеличе-

ние производства продукции жи-

вотноводства и полеводства, за

честь своей бригады и родного

колхоза, члены бригады настой-

чиво трудятся на своих постах.

И. СЕМЕНОВ,
бригадир комплексной бригады.

Что нужно для того, чтобы по-

лучить от каждой свиноматки

большой приплод? Многолетний
опыт подтверждает, что одним из

главных условий является то, что-

бы свиноматки были всегда в хо-

рошей упитанности, содержались

в чистоте.

На нашей ферме три свинарки.

За каждой закреплена определен-

ная группа свиней: основные и

разовые матки, а также молодняк

сентябрьского опороса. Для того,

чтобы утром в 7 часов накормить

животных, мы в 3 часа ночи за-

тапливаем водогрейку, варим кар-

тофель. В 6 часов чистим клетки

и замешиваем вареный картофель

с комбикормом. Для матов в корм

добавляем силос и минеральную

подкормку. Эту смесь разводим

до полужидкого состояния. Моло-
дым поросятам даем молоко.

Свиньи о хот і: о поедают корм.

Кормим свиней три раза в день,

этого, даем древесный

уголь, морковь. Осенью скармли-

вали капустный лист.

Для пополнения стада основных

свиноматок будем отбирать луч-

ших из разовых свиноматок.

Заботливый труд, своевремен-

ное и обильное кормление живот-

ных, содержание свиней в чи-

стом, сухом помещении — вот что

способствовало получению мной в

прошлом хозяйственном году 21
делового поросенка от каждой сви-

номатки. Думаю, что и в новом

году получу не меньше.

3. ПИРНИН,
свинарка.
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НА СТРАЖЕ
общественного порядка

Коммунистическая партия и Со-
ветское правительство проявля-

ют неустанную заботу о повыше-

нии благосостояния советских лю-

дей. С каждым годом жизнь тру-

дящихся городов и сел улучшает-

ся. Повышается заработная пла-

та. Растут доходы колхозников.

Для населения строятся дворцы

культуры, клубы, библиотеки, от-

крываются институты, лаборато-
рии, больницы, санатории. Жизнь
советских людей становится зажи-

точнее, краше.

Это повседневно ощущают на

себе труженики нашего молодого

города и района. У нас имеются

богатые возможности для того,

чтобы хорошо отдохнуть, повесе-

литься, сходить в клуб, в кино.

Все эти возможности широко ис-

пользуются. Однако, к сожале-

нию, среди граждан имеются ли-

ца,* которые своим недостойным
поведением на улицах и в обще-
ственных местах портят досуг ок-

ружающим. Встречаются еще

пьяницы, хулиганы, грубияны,
сквернословы, склочники, воры

и т. д., мешающие честным лю-

дям.

Со всем этим ведет борьбу ад-

министративная комиссия, создан-

ная при Сланцевском райисполко-
ме. На ее заседаниях рассматри-

ваются дела о нарушении обще-
ственного порядка. Порой членам

этой комиссии приходится рас-

сматривать много различных про-

исшествий. Так, например, 7 де-

кабря мы разобрали 20 различных

дел. За что же люди были вызва-
ны и подвергнуты административ-

ным взысканиям?
Так, Леонид Абрамов, работаю-

щий электросварщиком на ме-

бельной фабрике, однажды зашел

в столовую. Принес с собой водки,

зная о том, что нельзя ре распи-

вать в общественных местах. Бу-
дучи пьяным, пел различные

песни, грубил. Когда работники
столовой предложили ему прекра-

тить это безобразие, то он выру-

гал их площадной бранью. За
свои хулиганские действия Абра-
мов строго наказан. Комиссия под-

вергла его к тридцати дням испра-

вительно-трудовых работ с удер-

жанием 25 процентов из заработ-
ной платы.

Плохо ведет себя в обществен-
ных местах запальщик шахты

имени С. М. Кирова Евгений
Жмуркин. Не так давно он напил-

ся и на автобусной остановке

сквернословил и приставал к

гражданам города. За эти хули-

ганские действия Жмуркин также

подвергнут взысканию. Ему дано

15 дней исправительно-трудовых

работ.
Административная комиссия

стоит на страже общественного
порядка. Она и впредь будет вести

беспощадную борьбу со всеми,

кто мешает населению города и

района спокойно жить и культур-

но отдыхать. Задача нашей обще-
ственности состоит в том, чтобы
изжить все нарушения, повести

решительную борьбу с хулигана-

ми, пьяницами, дебоширами. В
этом должны принять самое ак-

тивное участие партийные, комсо-

мольские и профсоюзные органи-

зации.

Н. СУДАРИКОВ,
заместитель председателя адми-

нистративной комиссии.

-ЗА РУБЕЖОМ

По решению правительства

Германской Демократической
Республики в сентябре 1950 го-

да на Одере начато строитель-

ство крупного металлургиче-

ского завода и нового города,

получившего название Сталин-
штадт.

На снимке: на Фридрих Эн-
гельс-штрассе в Сталинштад-

те.

Фотохроника ТАСС
'шШШя

Пекин — столица великого Китая

Подписка на газеты —

важное дело

В помещение Новосельского от-

деления связи заходит пожилой
колхозник. Это пастух колхоза

имени Ленина Владимир Сергеевич
Григорьев.

— Здравствуйте.
— Доброго здоровья, — отве-

чаем ему.

— По важному делу зашел.

— По какому? Рассказывайте.

— Газеты и журналы желаю

выписать на 1957 год.

— Пожалуйста, Владимир Сер-
геевич.

Как и все советские люди,

Владимир Сергеевич Григорьев
живо интересуется происходящи-

ми событиями в нашей стране и

за рубежом. Любит в зимние дол-

гие вечера почитать газеты, жур-
налы. Да и вся семья Григорьевых
вашшается чтением. Поэтому гла-

ва семьи постоянно выписывает

районную газету «Знамя труда»,

«Ленинградскую правду», «Пио-
нерскую правду», «Юный натура-

лист», «Охота и охотничье хо-
зяйство», «Пионер», «Молодой
колхозник».

Подобно товарищу Григорьеву
многие жители сел и деревень

регулярно выписывают газеты и

журналы. Однако есть и такие,

которые еще до настоящего вре-

мени не оформили подписку на

1957 год. Совершенно не прини-

мает участия в этой важнейшей
кампании секретарь комсомоль-

ской организации т. Германова.
А ведь ей должна быть известна

простая истина, что чем больше
молодежь села будет читать газет

и журналов, тем будет значитель-

но выше ее идейный, культурный
и общий уровень развития.

До начала нового года остает-

ся полмесяца. Дело чести всех

активистов села — позаботиться
о том, чтобы все граждане подпи-

сались на газеты и журналы.

Н. ПОГОРЕЛАЯ,
заведующая Новосельским от-

делением связи.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННОГО ПИСЬМА

Читатель т. Михеев написал в

редакцию о продавце Семеновой,
которая, работая заведующей ма-
газином № 21 в деревне Кушела,
не соблюдает времени торговли,
занимается обсчетом покупателей,
продает водку на квартире и т, д.

Доверенный Сланцевского рай-
по т, Котомкин, которому письмо

т. Михеева было послано для при-

нятия мер, прислал ответ в редак-

цию. Вот что он пишет:

— При проверке письма т. Ми-
хеева факты частично подтверди-

лись, за что заведующей магази-

ном № 21 В. Н. Семеновой объяв-
лен строгий выговор с предупреж-

дением.

На земле сохранилось немного

городов — ровесников Пекина,
который существует более трех

тысяч лет. За это время Пекин
не раз становился ареной воен-

ных столкновений, подвергался

разрушениям, но затем, подни-

маясь из развалим, вновь рос и

расширялся.

Пекин всегда был важным

культурным центром Китая. Сю-
да во все века стекались видней-
шие ученые, художники, архи-

текторы страны. Здесь были воз-

двигнуты неповторимые по красо-

те дворцы и парки. В Китае нет

ни одного города, который был бы
так богат древними историческими

памятниками, как Пекин. Вечно-
зеленая растительность парков,

оттеняющая желтые из глазиро-

ванной черепицы крыши дворцов,

резные раки, беломраморные мо-

сты, каналы, древние беседки и

пагоды — все это придает Пекину
тот чудесный облик, благодаря ко-

торому он снискал славу краси-

вейшего города Востока.
Но Пекин знаменит не только

своими памятниками старины.

Это — город славных революци-

онных традиций. Здесь под влия-

нием Великой Октябрьской социа-

листической революции зароди-

лось охватившее затем всю стра-

ну «движение четвертого мая».

Начавшееся с демонстрации пе-

кинских студентов 4 мая 1919
года, это движение втянуло в се-

бя пролетариат Кйтая и положило

начало могучему подъему анти-

империалистической и антифео-
дальной борьбы, которая под ру-

ководством коммунистической
партии увенчалась всемирно-исто-

рической победой народной рево-

люции в Китае.
Тридцать первого января 1949

года Народно-освободительная ар-

мия Освободила Пекин от гомин-

дановского ига. Первого октября
1949 года на пекинской площа-

ди Тяньаньмынь была провозгла-

шена Китайская Народная Рес-
публика и поднят ее алый пяти-

звездный государственный флаг.

А пять лет спустя в Пекине Все-
китайское собрание народных

представителей приняло консти-

туцию нового, народно-демокра-

тического государства.

Впервые в истории древний Пе-
кин стал столицей независимого

и единого государства свободного
китайского народа.

Сильно изменился облик горо-

да за годы народной власти.

Здесь построено много новых зда-

ний. Их общая площадь состав-

ляет 14 миллионов квадратных

метров — примерно две трети то-

го, что имелось в Пежине до осво-

бождения. Среди вновь выстроен-

ных зданий — Народный универ-

ситет, Гостиница мира, Академия
национальностей, школы, больни-
цы, многочисленные жилые дома.

Народная власть уделяет -боль-
шое внимание благоустройству
Пекина, его озеленению, водоснаб-
жению, канализации, расширению

и усовершенствованию городского

транспорта, всестороннему разви-

тию хозяйства города и улучше-

нию обслуживания нужд почти

трехмиллионного населения Пеки-
на.

Быстро развивается Пекин и

как промышленный центр. На
восьмом съезде Коммунистической
партии Китая указывалось, что

столица великого социалистиче-

ского государства должна быть не

только политическим, культур-

ным и научным центром, но и го-

родом, имеющим развитую совре-

менную промышленность. В буду-
щем Пежин станет центром точно-

го машиностроения и приборо-
строения. Его промышленность

сможет получать техническую по-

мощь от пекинских научно-иссле-

довательских учреждений и вузов

и служить базой для их научной
и учебной работы.

Расположенный в районе Пеки-
на Шицзиныпаньский металлур-

гический завод уже сейчас яв-

ляется крупнейшим предприятием

Северного Китая. Почти пол-

ностью уничтоженный гоминда-

новцами при отступлении, Ши-
цзинынань теперь восстановлен.

Здесь работают домны, заводы ко-

ксохимический и огнеупорных ма-

териалов. В дальнейшем завод бу-
дет реконструирован в комбинат с

полным металлургическим цик-

лом.

На восточной окраине Пекина
раскинулись просторные цехи но-

вого завода сельскохозяйственного
машиностроения. Завод начал

свою жизнь с выпуска плугов, а

затем освоил производство жаток

и других сельскохозяйственных
машин. Сейчас он уже выпускает

комбайны.
Созданный за последние годы

в Пекине станкостроительный за-

вод — одно из передовых пред-

приятий столицы. Он дает для

страны первоклассные металло-

режущие станки. В октябре этого

года вступил в строй завод ра-

диоламп, оснащенный по послед-

нему слову техники.

В районе Пежина расположены

угольные шахты, электростанции,

крупнейшие текстильные фабри-

ки, завод моторов, паровозе- и за

гоноремонтный завод и десяткі

других промышленных предам

тий. Промышленная продукци

города по сравнению с 1949 го

дом увеличилась почти в дѳслт

раз.

Большое место в пекинші

промышленности занимают ку

старные предприятия. Далеко з

рубежами страны славятся изуми

тельные изделия пекинских ку

старей — мастеров решетчато

эмали, резьбы по слоновой кот

художественной вышивки, при

кладного искусства.

Пекин — крупнейший в стран

узел путей сообщения. Отсщ
расходятся важнейшие железнодо

рожные, шоссейные и воздушны

пути, связывающие китайскуі
столицу с отдаленными районам
республики и с зарубежным
странами.

При народной власти намноі

возросло значение Пекина ка

центра китайской науки и кулі

туры. В Пекине находятся Акаде
мия наук КНР и ее 34 слециэлі

зированных научно-июследшг

тельских института, мноточислеі

ные научные общества. Сейчас
городе насчитывается 28 вуза

десятки техникумов, тысяча

лишним начальных, неполны

средних и средних школ. В ни
обучается около 400 тысяч детеі
юношей и девушек, вместо 1*1
тысяч в 1948 году.

В китайской столице находит*

самая большая в стране Пеню
ская библиотека. В городе инее:
ся свыше двадцати театров, деся'
ки кинотеатров, домов культур*
много других культурно-иросветі

тельных учреждений, редавци
газет, журналов, издательств.

История нового, социалист
ского Пекина началась лишь в
сколько лет назад. Но за это я
ротное время Пекин приобрел
жизни Китая такую роль, к;іКі
ему никогда не приходив
играть за тысячи лет своего с
ществования. Он стал главнь
политическим и здминистра111
ным центром великой соцпн-я
стической державы — Китаис*
Народной Республики. Он по ПР
ву является славой и ropP CT -
шестисотмиллионного китаяс**'
народа.

М. ДОМОГАЦНИХ

г. Пекин.  

Зам. г —

Н. ТЕР ЕШК0£
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